



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/12790

26/05/2017

35550

AUTOR/A: FERNÁNDEZ GÓMEZ, Alexandra (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

A lo largo del año 2016, se continuó realizando la redacción del proyecto básico y de construcción con imputación presupuestaria al proyecto 2010 Eje Atlántico de AV. La inversión realizada en dicho concepto ascendió a 126 miles de euros con IVA

La ejecución de la estación intermodal ferroviaria de A Coruña se haya incluida, por lo tanto, en el proyecto 2010 relativo al Eje Atlántico de Alta Velocidad, en el anexo de inversiones de ADIF Alta Velocidad. Para su construcción se han consignado en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2017 dos millones de euros para un coste global previsto de 25 millones de euros, a ejecutar entre 2017 y 2020.

Madrid, 23 de octubre de 2017